
Ofício nº 464/2025
Ibitinga, 29 de abril de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 207/2025, dos Vereadores  Rafael Barata, César
Urtado, Mira, Murilo Bueno e Zé Rocha.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  207/2025,  da
Câmara  Municipal,  referente  à  realização  de  estudos  técnicos  e  orçamentários  para  a
implantação de tarifa zero no transporte público municipal desta municipalidade.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e
Mobilidade Urbana, a nota técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 262/2025
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Resposta ao Requerimento Nº 207/25 da Câmara Municipal 

 

Solicita informações sobre estudos técnicos e orçamentários para a implementação de 

transporte público coletivo tarifa zero no município de Ibitinga. 

Resposta: Deveras a implantação de tarifa zero no transporte público representa um 

grande avanço na acessibilidade da população independentemente da condição 
financeira, todavia há de se esclarecer a atual situação do município no que tange o 
transporte público coletivo. O contrato com a atual empresa que atua na área, na 
modalidade concessão, se encontra vencido deste a gestão anterior; o plano de 
mobilidade urbana de Ibitinga, que é o principal instrumento de planejamento das 

ações voltadas à melhoria das condições de mobilidade urbana, viabilizando o acesso 
às oportunidades que a cidade oferece à população, se encontra nessa casa de leis. 
Portanto, urge a necessidade que esses pontos sejam superados para que essa pasta 
possa iniciar os estudos técnicos e orçamentários para viabilizar a implementação do 
transporte público coletivo <Tarifa Zero=.   

 

 

 

SILVIO OSÓRIO PEREIRA DIAS 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 
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